

# El Binéfar aprueba el presupuesto más alto de su historia

*El jugador canterano Paco Buil se desvincula del equipo*

**BINÉFAR**

J.A. Rivera

El Binéfar vivió ayer la asamblea de socios más numerosa de los últimos años. En ella se aprobó el presupuesto de la próxima temporada, que será de 46 millones de pesetas, siete más que la pasada campaña; se dio a conocer que el club osense arrastra un déficit de seis millones, se aumentaron los carnets de socio y se hizo pública la desvinculación del jugador Paco Buil, y el presidente de la entidad celeste, Javier García, dio a conocer su mal estar por lo que considera situación anómala del jugador Gerardo.

La asamblea aprobó el presupuesto de 46 millones de pesetas, de los cuales diez espera sufragarlos con las cuotas de socios. Asimismo, se hizo público un déficit de seis millones, uno de ellos de la pasada campaña.

Uno de los temas más polémicos de la jornada de ayer, fue el aumento de los carnets de socios. Las cantidades que se acordaron fueron las siguientes: el socio protector pagará 55.000 pesetas, el de general 30.000, el de preferencia 35.000, el compensado 25.000 y las mujeres 10.000. Todos ellos han experimentado un ascenso de 5.000 pesetas excepto el de las mujeres. La novedad, respecto al pasado ejercicio será que todos los socios residentes fuera de la localidad tendrán un descuento del veinte por ciento.

El espónsor fue otro de los temas que se trató. El Binéfar cambiará de firma al llegar a un acuerdo con los laborato-



SÍLVIA BÚTIA

Juan Carlos Oliva está al frente del proyecto 1999-2000

- **La asamblea decide que el club contará con 46 millones, siete más que en 1998**
- **Los carnets de socio subirán 5.000 pesetas, excepto el de las mujeres**

rios barceloneses Beard, que los jugadores lucirán esta tarde en la presentación del equipo.

#### **Paco Buil**

Javier García, por su parte, hizo pública la desvinculación de la entidad por parte del jugador de Binéfar, Paco Buil. El presidente señaló que "a pe-

sar del esfuerzo que hemos realizado para que el jugador se quedara, al final él ha decidido irse, prefiere jugar en otro club.

En cuanto al lateral Gerardo, el presidente celeste indicó que "está viviendo en la Gimnástica de Torrelavega una situación ilegal, ya que ha fichado por ésta entidad sin antes desvincularse del Binéfar. Si el

caso no se arregla lo llevaremos al Comité de Competición de la Federación española de Fútbol para que sea él quien decida".

Por último, la asamblea aprobó que durante la próxima temporada no habrá día del club.

La afición del Binéfar, por otra parte, está muy ilusionada con el que es uno de los proyectos más ambiciosos de los últimos años. Este proyecto se presentará esta tarde a partir de las 19.00, con una ofrenda en la iglesia de San Pedro; a las 19.30 tendrá lugar la presentación, y a las 20.00 horas dará comienzo el primer amistoso ante el Huesca.